

Panamá: aumentan los muertos por efectos de tormenta Otto



Panamá, 22 nov (RHC-PL) En Panamá ascienden a seis los muertos como consecuencia de las intensas lluvias y deslaves provocados por la influencia de la tormenta tropical Otto, que se mantiene estacionaria en el suroeste del mar Caribe.

Como resultado de la situación, que desde el fin de semana afecta al país, el Centro de Operaciones de Emergencia decretó alerta amarilla para todo el territorio nacional, al tiempo que la Autoridad del Canal de Panamá abrió las 14 compuertas del lago Gatún para continuar con los vertidos de agua preventivos.

Con esta medida, la cual se adoptó por última vez el 26 de noviembre de 2012, se busca mantener los niveles de seguridad para las comunidades localizadas en las riberas de los ríos, los embalses de la vía acuática y el tránsito de buques.

De acuerdo con el parte del tiempo, se prevén oleajes entre 1,8 y 2,8 metros de altura en el Atlántico y 1,2 en el Pacífico panameño, por lo que se mantiene la bandera roja.

Ante el deterioro del tiempo y los estragos registrados, la Fuerza de Tarea Conjunta desplegó este martes varias brigadas para atender las labores de rescate y la entrega de ayuda humanitaria a las personas damnificadas, las cuales en muchos casos fueron trasladadas a tres albergues habilitados para la emergencia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/112938-panama-aumentan-los-muertos-por-efectos-de-tormenta-otto>



Radio Habana Cuba